



www.mg.co.id

Madrid Masih Butuh Camavinga

MADRID (IM) - Pemain muda Real Madrid Edouard Camavinga belakangan ramai dikaitkan dengan Arsenal. Namun pelatih Madrid Carlo Ancelotti menegaskan, Camavinga tak akan ke mana-mana.

Arsenal sendiri dikabarkan sudah melakukan pemeriksaan terhadap situasi gelandang berusia 20 tahun itu. The Gunners berencana meminjam Camavinga sampai akhir musim ini, meski baru saja merekrut Leandro Trossard dari Brighton.

Sementara itu Camavinga tidak begitu banyak dilibatkan Ancelotti di sepanjang musim ini. Pemain internasional Prancis itu hanya bermain selama 1.041 menit dalam 26 pertandingan musim ini. Camavinga baru lima kali menjadi starter di LaLiga dan cuma tampil rata-rata 40 menit per laga.

Ancelotti memang masih lebih sering mengandalkan pemain-pemain seperti Luka Modric, Toni Kroos dan Federico Valverde. Bahkan gelandang muda Madrid lainnya, Aurelien Tchouameni, lebih dipercaya sang pelatih.

Kendati demikian, An-

celotti menutup peluang kepergian Camavinga di bursa transfer Januari. Entrenador berusia 63 tahun itu menegaskan semua pemainnya tidak tersentuh, termasuk Camavinga.

"Skwad ini tidak tersentuh. Tidak hanya Modric dan Kroos, melainkan pemain-pemain lain yang masuk ke lapangan dan membenarkan segalanya, seperti yang dilakukan (Dani) Ceballos dan (Marco) Asensio (di Villarreal). Modric dan Kroos itu tidak tersentuh, tapi tidak berarti mereka harus memainkan setiap pertandingan.

Dan Camavinga akan menjadi pemain masa depan Madrid. Jadi ia akan menjadi pilihan tim," ucap Ancelotti di Metro.

•vdp



EDOUARD CAMAVINGA
Pemain Real Madrid

Kane Samai Rekor Gol Greaves

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur meraih kemenangan tipis 1-0 dalam lawatannya ke markas Fulham. Gol kemenangan The Lilywhites dibuat Harry Kane.

Pada laga yang dihelat di Craven Cottage, Selasa (24/1) dinihari WIB, Kane membuat gol itu di menit pertama injury time babak pertama. Tottenham pun berhak atas tiga poin dan naik ke posisi kelima klasemen Liga Inggris dengan 36 poin dari 21 laga.

Satu gol Kane membuatnya kini sejajar dengan top scorer sepanjang masa klub Jimmy Greaves dengan 226 gol.

Kane yang dipasangi di depan bareng Son Heung-min dan Dejan Kulusevski, tampil agresif. Dia membuat total enam attempts dengan dua antaranya mengarah ke gawang. Satu dari enam bakan itu berbuah kemenangan.

Mendapat umpan pendek Son, Kane yang berada di depan kotak penalti memutar badan sambil lepas dari kawalan Tim Ream, sebelum menembak bola ke pojok atas gawang Bernd Leno.

Kane juga membukukan beberapa catatan bagus seperti mencetak gol di 33 stadion berbeda di Premier League. Musim ini, Kane sudah bikin 16 gol, selisih sembilan gol dari Erling Haaland sebagai top scorer sementara.

"Kemenangan ini penting setelah melalui beberapa hasil buruk. Bangga sekali bisa menyamai rekor Jimmy Greaves dan kini tinggal berjarak satu gol lagi untuk memecahkannya," ujar Kane di akun twitter-nya.

Tottenham Hotspur akan bertemu Preston North End pada lanjutan Babak Keempat Piala FA akhir pekan ini. •vit



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur



Mikel Arteta dan Bukayo Saka tak mau sesumbar soal peluang Arsenal meraih juara.

Arsenal Harus Fokus di Setiap Laga!

"Saya tahu kami ada di mana sekarang, saya tahu kenapa kami ada di sini dan saya tahu misi kami apa. Namun kami masih jauh dari juara," ujar Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal tengah melaju kencang di puncak klasemen Liga Inggris. Namun, manajer Mikel Arteta tak mau sesumbar soal peluang The Gunners meraih juara di akhir musim.

Terbaru Arsenal mengalahkan Manchester United (MU) di Emirates Stadium, Minggu (22/1) malam WIB. Duel berlangsung sengit dengan MU unggul duluan lewat Marcus Rashford di menit ke-17.

Eddie Nketiah dan Bukayo Saka membuat Arsenal berbalik unggul di menit ke-24 dan ke-53, sebelum disamakan Lisandro Martinez di menit ke-59.

Arsenal menang 3-2 lewat gol kedua Nketiah di masa injury time, yang membuat mereka kokoh di puncak Premier League dengan 50 poin dari 19 laga. Ada selisih lima poin dari Manchester City di posisi kedua

yang sudah bermain 20 kali. Itu artinya Arsenal bisa melebarkan jarak jadi delapan poin andaikan memenangkan satu laga simpanan. Dengan situasi seperti itu, Arsenal boleh dikatakan memegang kendali perburuan gelar juara.

Sebab menurut pengalaman dari lima tim yang pernah meraih 50 poin di paruh pertama musim, hanya Liverpool yang gagal jadi juara di musim 2018/2019. Sementara, Arsenal bahkan tidak pernah mencapai total poin itu saat tiga kali juara Premier League.

Statistik yang ada ini tak serta merta membuat Arteta jemawa. Menurutnya, Arsenal masih belum pantas disebut calon kuat juara karena skuadnya berisikan pemain muda minim pengalaman, beda dengan City yang sudah empat kali juara dari lima musim terakhir.

"Saya tahu tim saya seperti apa. Saya tahu kami ada di mana sekarang, saya tahu kenapa kami ada di sini, dan saya tahu misi kami apa dan kami masih jauh dari itu (jadi juara liga)," ujar Arteta seperti dikutip Daily Mail.

Ia menyampaikan bahwa tim-tim besar dan mereka telah melakukannya. Kemenangan seperti ini memberi kami keyakinan dan keyakinan bahwa kami menuju ke arah yang benar. Bahwa gara kami bermain akan menghasilkan sesuatu," ujarnya.

Pemain Arsenal, Bukayo Saka mengatakan, timnya harus bisa terus dalam situasi rendah hati karena musim ini baru setengah jalan. "Ini sungguh penting. Ini adalah sesuatu yang bisa kami banggakan, tapi kami harus tetap rendah hati. Sekarang 'kan masih separuh musim dan banyak hal bisa berubah dengan sangat cepat," kata Saka kepada Sky Sports.

Tetapi ia optimis, timnya bakal meraih kemenangan, jika tampil dengan performa yang bagus. "Namun, jika kami terus bermain seperti yang sudah-sudah maka kami akan berada di posisi yang bagus di akhir musim. Kami cuma harus mempertahankannya," kata Saka.

Kapten Arsenal Martin Odegaard meminta rekan setimnya fokus mempertahankan laju saat ini tanpa harus memikirkan City, MU atau tim

lain yang mengejar. "Jujur, kami tidak begitu peduli soal City atau tim lain. Kami selalu mengira mereka bakal menang, jadi bukan kejutan. Kami harus fokus pada penampilan kami, untuk selalu menang, itulah yang kami lakukan. Cara kami memenangi laga ini akan membantu mental para pemain," ujar Odegaard seperti dilansir Sky Sports.

Ia menegaskan, bahwa masih banyak laga yang harus dimainkan dan semua harus dihadapi dengan performa yang matang. "Ini musim yang panjang, kami baru melalui setengahnya. Masih banyak laga yang harus dimainkan, kami harus tetap tenang dan rendah hati. Jangan berpikir terlalu jauh dulu. Kami harus tetap tenang dan menikmati setiap momen. Kami tampil sangat baik, tapi jalan masih panjang, dan kami harus terus berupaya untuk membuat tim lebih baik," tandasnya.

Perlu diketahui, MU adalah satu-satunya tim yang mengalahkan Arsenal di Liga Inggris musim ini. Maka, hasil ini sekaligus menuntaskan pembalasan pada putaran pertama. •vit

Inter Ingin Pertahankan De Vrij

MILAN (IM) - Milan Skriniar dirumorkan akan meninggalkan Inter Milan musim panas nanti. Sadar akan hal itu, Nerazzurri bakal berupaya mempertahankan Stefan de Vrij.

Sebagaimana diketahui, Skriniar dan De Vrij sama-sama habis masa kontraknya Juni nanti. Inter kini lagi was-was karena berpeluang ditinggal dua bek andalannya tersebut.

Sampai saat ini, Inter masih memprioritaskan Skriniar untuk dipertahankan mengingat dia adalah andalan di lini belakang. Selain itu, Skriniar juga berstatus sebagai wakil kapten Inter.

Tapi, Inter tidak sanggup memenuhi permintaan gaji Skriniar yang mencapai 9 juta Euro per musimnya. Inter hanya mampu di angka 7 juta Euro untuk Skriniar.

Kondisi ini membuat Skriniar berpeluang besar pergi secara cuma-cuma musim panas nanti, dengan

Paris Saint-Germain jadi tim terdepan yang bakal mendapatkan tanda tangannya.

Maka dari itu, Inter tak mau kehilangan dua bek andalan yang sudah bermain selama dua musim di Inter. Keinginan Inter untuk mempertahankan De Vrij lebih dulu.

Padahal bek asal Belanda itu tidak masuk rencana Inter di musim 2023/2024. Manajemen Inter sudah memang-gil agen De Vrij untuk mem-bicarakan soal kelanjut-

karier si pemain.

"Saya tidak tahu apakah Skriniar akan pergi ke PSG atau tidak, tapi saya bisa bilang bahwa Inter memang ingin mempertahankan De Vrij," ujar Agen De Vrij, Federico Pastorello, seperti dilansir Football Italia.

De Vrij sudah memperkuat Inter Milan sejak 2018 dengan total sembilan gol dan tujuh assist dari 183 laga. •vit



STEFAN DE VRIJ
Pemain Inter Milan

Barca Susah Payah Atasi Getafe

BARCELONA (IM) - Barcelona harus susah payah mengalahkan Getafe. Pedri menegaskan Blaugrana seharusnya bisa mengakhiri permainan dengan cepat. Barca menjuamu Getafe di Camp Nou dalam lanjutan LaLiga Spanyol, Senin (23/1) dinihari WIB. Pedri menjadi pahlawan Los Cules usai mencetak satu-satunya gol di pertandingan ini pada babak pertama.

Tim besutan Xavi Hernandez itu sebetulnya punya penguasaan bola 68 persen dan Getafe cuma 32 persen. Ada pula delapan tembakan dengan empat yang mengarah ke gawang, namun cuma tercipta satu gol. Getafe justru mampu melepaskan tujuh tembakan meski minim mendapatkan bola. Dari jumlah itu, tiga percobaan mampu mengarah ke gawang Barcelona.

Pedri tampaknya tidak terlalu senang dengan apa yang terjadi di pertandingan. Dia berharap ke depannya Barcelona bisa secepat mungkin

mengakhiri permainan agar tak waswas sampai menit akhir.

"Kami masih harus belajar bagaimana mematin permainan (lawan). Terlepas dari itu, ketiga poin ini sangat penting Minggu-minggu ini sangat berat. Kami sering bepergian dan bermain," ungkap Pedri, dilansir dari Barca Universal.

Kemenangan atas Getafe memantapkan Barcelona di puncak klasemen. Barca mengumpulkan 44 poin dari 17 pertandingan, unggul tiga poin dari juara bertahan Real Madrid. •vdp



PEDRI
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAQ

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com